



## Mercredi 22 septembre : 1ère journée animation sports collectifs du District

publié le 17/09/2010

Mercredi 22 septembre, 1ère journée animation sports collectifs du District.

Nous emmenons nos élèves rencontrer des élèves d'autres établissements pour des rencontres amicales.

Les minimes filles font du hand à la salle omnisport de Niort. Les minimes garçons joueront au volley au gymnase de Souché. Les benjamines iront à Goise faire du hand. Les benjamins garçons font du foot à Souché.

- ▶ Pique-nique au collège à 11h30
- ▶ Départ en bus à 13h
- ▶ Retour prévu vers 17h

Pour les élèves intéressés, pensez à vous inscrire auprès des profs d'EPS. Cette inscription est un engagement qu'il faut respecter !

Vous trouverez l'autorisation parentale en téléchargement en cliquant sur les liens ci-dessous :

 [benjamines](#) (PDF de 66.1 ko)

 [benjamins](#) (PDF de 65.6 ko)

 [minimes garçons](#) (PDF de 65.8 ko)

 [minimes filles](#) (PDF de 65.4 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**